



INFO PRESSE

Date : 14/01/2020

De la part de service communication
04 79 96 87 35 - communication@grandchambery.fr

Campagne annuelle de renouvellement des compteurs d'eau de Grand Chambéry

Le service des eaux de Grand Chambéry démarre une campagne de remplacement des compteurs d'eau. En effet, la réglementation impose de remplacer les compteurs, qui sont des outils de mesure certifiés, tous les 15 ans. Chaque année, sur l'agglomération de Grand Chambéry, environ 5 000 abonnés sont concernés.

Quelle différence avec les anciens compteurs ?

Ce sont des compteurs neufs, et qui permettront, à terme, de passer de la radio-relève de votre consommation, à la télé-relève.

Quels en sont les avantages ?

Lorsque la télé-relève sera activée dans le courant de l'année, elle permettra, en suivant la consommation en temps réel, d'être plus réactif dans la détection d'une consommation anormale, et donc d'intervenir plus rapidement sur les fuites.

La relève de votre consommation se fera à distance, sans avoir besoin de prendre rendez-vous pour relever le compteur d'eau.

Enfin, la facturation sera basée sur la consommation réelle, donc au plus juste, et ils permettront une meilleure maîtrise de votre consommation.